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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser/Niklaus Mür-
ner SVP): Kontrollen in der Reithalle durch die Gewerbepolizei: Wird die Ge-
werbepolizei behindert? Gibt es 2019/2020 Wirte, die über die nötigen Bewil-
ligungen für den Betrieb der Gaststätten verfügen? 

 

 

Reithalle Bern: Es können gemäss Medienangaben seit fünf Jahren keine regulären Kontrollen 

durch die Gewerbepolizei mehr durchgeführt werden. In den Medien wurde die Frage aufgeworfen, 

ob die Betreiber zur Zeit über eine gültige Gastwirtschaftsbewilligung verfügten. In diesem Zusam-

menhang stellen sich die folgenden Fragen, um deren Beantwortung der Gemeinderat höflich er-

sucht wird. 

1. Waren die Voraussetzungen für die Weiterführung eines Gastwirtschaftsbetriebes in der Zeit 

2019 bis 7.3.2020 immer gegeben? Gab es in dieser Zeit in der Reithalle immer einen 

verantwortlichen Wirt/Betriebsinhaber? Wer war Betriebsinhaber? 

2. Wenn nein, seit wann fehlten die Voraussetzungen? Was waren die Konsequenzen des 

«fehlenden» Wirtes, resp. der fehlenden Voraussetzungen? Wurde etwas dagegen 

unternommen? Wenn ja, was, durch wen? Wenn nein, warum nicht? 

3. Was passiert bei anderen Betrieben, die über länger Zeit die Voraussetzungen nicht erfüllen, 

resp. über keinen verantwortlichen Wirt/Betriebsinhaber verfügen? 

4. Wurde die Gewerbepolizei durch den Statthalter gut unterstützt? Wenn ja, wie? Wenn nein, wo 

nicht? 

5. Wurde die Gewerbepolizei durch den Gemeinderat gut unterstützt? Wenn ja, wie? Wenn nein, 

wo nicht? 
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